6年生学年通信第24号

令和3年10月22日(金)

たからばこ



秋の遠足に行きました!

先週、秋の遠足に行きました。子どもたちは暑い中、目的地まで歩き大きな怪我なく帰ってくることができました。公園では、お弁当をしっかり食べて沢山遊びました!久しぶりの1・6年生での行事となりましたが、一緒に楽しんでいる様子が見られました。持ち物やお弁当等の準備ありがとうございました。



国語科の学習を頑張りました!

10月より、国語科「物語を読んで自分の考えを伝え合おう」という学習に取り組みました。5年生に向けて、物語文『海のいのち』を読みたいと思ってもらえるような推薦カードを書くという目標をもち、自分のおすすめの場面とその理由をまとめました。学習中は、自分の考えを指し示しながら発表する姿やペア交流で考えを伝え合う姿が素晴らしかったです。頑張る姿を沢山の先生方に褒めて頂き、今後の意欲に繋がっていることと思います。この学びを他の学習にも広げ、さらに成長できるよう頑張っていきます!





2000

○修学旅行事前保健アンケートについて

修学旅行の延期に伴い、同意書・お知らせのプリントは再度配付しましたが、事前の保健アンケートは前回提出して頂いたものを使用します。改めて配付することはありませんので、前回からの変更やご心配なことがありましたら、連絡帳にてお知らせください。よろしくお願いします。

○10月30日は東っ子フェスタ・修学旅行の出発式です

10月30日は東っ子フェスタとなっています。6年生は社会科の歴史の学習で学んだことを劇にして発表します。また、同日に修学旅行の結団式を行います。修学旅行に向けて意識を高めてほしいと思います。